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检讨前议各事 

总 商 会 第 6 5 届 常 年 会 员 代 表 大 会 
（25-6-2011）

上述大会已于2011年6月25日在槟城圆满举行。

大会也议决明年度的常年会员代表大会由本会筹

办。

本会第13次常董会也建议配合此大会举办本会

108周年会庆晚宴，同时委任署理会长拿督戴良

业为此两项活动之筹备小组主任。

工业组

能源课题

拿督萧健皓博士表示，他将提呈一份建议书供会

长批准后，呈至能源部，以反映厂商因各项能源

涨价所带来的问题，并吁请政府检讨有关措施。

商业组

偷电案件及追讨电费事宜

法律组主任陈嘉斌律师表示近期TNB基于安装不

合法电表所涉及偷电问题多次向商家追讨电费。

由于有关案件日益增加，并非所有是商家涉及偷

电所造成。

拿督钟侑霖表示本组与TNB进行对话时曾反映此

问题。

董事会认为偷电行为涉及专业技术性问题。TNB

应进行内部调查，以查证公司员工是否涉及在

内，不应只牵涉商家。同时，也建议通过拿督萧

健皓博士，向利商特工队作出反映。

文教组

马来亚二战历史研究会 - 征求承担2011年度
联办经费

本会第10次常务董事会议（21-1-2011）经已通过

本组第6次会议（5-1-2011）之赞助 / 捐助预算案

建议，承担上述联办经费RM500。

“马来西亚纪念日据时期殉难同胞工委会”于

2010年12月15日易名为“马来亚二战历史研究

会” 。

捐助本会教育基金

本会建筑及地产组副主任拿督黄振兴贤伉俪令长

男耀锋于2011年9月25日（星期日）举行婚礼。

承蒙本会董事购买本会喜庆礼券祝贺此婚礼，本

组感谢拿督黄振兴捐助教育基金共RM6,000。

另，拿督李础雄贤伉俪（本会永久会员Almag 
Sdn.      Bhd.）令郎家杰于2011年10月2日（星期日） 

举行婚礼。本组感谢本会董事购买本会喜庆礼券

RM200，捐助教育基金。

财经研究组

增加新组员

本组建议增加以下新组员：（恕不称呼）

胡汉林、萧健皓、施传辉、杨征陆、周定生

呈请董事会批准。

董事会一致通过接纳。



资讯工艺组

资讯工艺组子域

经商议后，本组议决于本会网站里设立资讯工艺

组子域。经讨论后，决定以www.chinesechamber.
org.my/Biz-IT为资讯工艺组子域网址。

青年组

青年组与资讯工艺组面子书（Malaysian 
Young Entrepreneurs Facebook Page）

本 组 及 资 讯 工 艺 组 已 重 新 设 立 上 述 面 子 书 。

名称为http: / /www.facebook.com/Malaysian 
YoungEntrepreneurs。

建筑及地产组 

检讨雪州房屋规划政策

主任已提交上述建议予雪州利商特工队，以检讨

雪州房屋规划政策和鼓励供首次购屋者的房屋发

展。

本组与商业组联席会议建议采纳地积比率（plot 

ratio）作为控制房屋发展的方案，而不是根据住

宅发展的密度。

本会委任出任其他团体代表报告

同善医院

同善医院已于2011年6月26日（星期日）举行

2011年度常年会员大会及2011/2012年度董事选举

大会，并于2011年7月11日（星期一）召开董事

复选会议。本会中选为该院2011/2012年度董事之

一。

其他

本会2012年常年会员大会及董事选举

董事会一致通过2012年常年会员大会及董事选举

订于2012年5月26日（星期六）上午11时正于本

会成枫堂举行。

董事复选会议及2012-2015年度第1次董事会议则

订于2012年6月1日（星期五）召开。

有关英文版本请浏览本会网页
www.chinesechamber.org.my


